

<p>061002</p>	<p>運動会全校練習で歌いました</p> 	<p>今日は運動会全校練習で開会式や閉会式の流れを確認しました。</p> <p>その中で「力いっぱい」の歌を歌いました。</p> <p>全校児童数は175人と少ない学校なのですが、一人一人が大きな声を出し、力強い歌声が大空に響き渡りました。</p>
<p>061003</p>	<p>就学時健康診断・入学説明会</p> 	<p>令和6年10月3日(木)に、来年度入学児童の就学時健康診断・入学説明会を行いました。年長の園児たちが、おうちの方の手を離れ、一人で健康診断などの検査を受けました。</p> <p>どの子どもも落ち着いて検査を受けることができ、入学後の姿が楽しみになりました。子どもたちの検査中に、保護者の皆様は体育館で入学説明会に参加していただきました。子育てに関する講演会では、保護者の皆様同士でグループになって和やかにおしゃべりしました。入学前に子どもも大人も顔見知りになるよい機会となったならば、幸いです。</p>
<p>061007</p>	<p>運動会の予行が延期になりました</p> 	<p>令和6年10月7日(月)は運動会の予行をする予定でしたが、前日までの雨で運動場がぬかるんでおり、今週水曜日に延期となりました。</p> <p>そこで、1,2年生は体育館で徒競走の練習をしました。誰と走るのか、どのコースかなどと並び方を確認した後、実際に走ってみました。「がんばれ～」という声援があがり、楽しく練習することができました。</p>
<p>061008</p>	<p>なかよし競技の練習をしました</p> 	<p>令和6年10月8日(火)に、運動会のなかよし競技の練習をしました。</p> <p>この日も雨で運動場がぬかるんでいたため、体育館で行いました。ルールを確認した後、実際になかよしチーム対抗で練習をしてみました。</p> <p>勝敗が決まるたびに歓声が沸き、大変盛り上がりました。</p>
<p>061010</p>	<p>運動会の予行を行いました</p> 	<p>令和6年10月10日(木)に、運動会の予行を行いました。</p> <p>今週は雨が続き、予行が2回も延期されていました。</p> <p>今日は久しぶりの晴天で、すがすがしい青空の下、子どもたちは自分の演技を行うことができました。</p> <p>一生懸命演技をする子どもたちの姿が見られ、あさっての運動会は大成功だ！と思いました。</p>
<p>061011</p>	<p>保護者の皆さんと運動会準備</p> 	<p>令和6年10月11日(金)に、運動会の準備をしました。</p> <p>5,6年生の子どもたちが、委員会ごとに仕事を分担して作業を進めました。PTA役員・委員の皆さんにも手伝っていただき、子どもたちがキビキビと動いてくれたので、あっという間に準備ができました。PTA役員・委員の皆さん、準備を手伝っていただきありがとうございました。</p> <p>その後は、器具運びやアナウンス、開会式・閉会式のリハーサル、小石拾いなどの環境整備をしました。</p>

		最後に、5、6年生の子どもたちで運動会スローガン「一人じゃない 仲間とともに優勝だ」を叫んで終わりました。明日の運動会への意気込みを感じるいい締めくくりとなりました。
061012	<p>運動会が大成功！</p> 	<p>令和6年10月12日(土)に、校内運動会を行いました。子どもたちは、「力いっぱい之歌」どおり、自分のもてる力を出し切って競争遊戯や徒競走などに取り組みました。また、大きな声で仲間を応援したり励ましたりする姿も見られました。本校は紅白対抗の運動会のため、半分の子どもたちは優勝し、半分の子どもたちは負けてしまいます。しかし、どちらの子どもたちも優勝を目指して一致団結して頑張っていました。今年は白組が優勝しました。赤組の子どもたちから、「次は絶対に勝つ！」といった前向きな言葉が聞こえてきて、たくましさを感じました。子どもたちの大きな成長を感じた運動会は大成功だったと思います。</p>
061015	<p>なかよし遠足の打ち合わせ</p> 	<p>令和6年10月15日(火)の法立タイムで、なかよし遠足の打ち合わせをしました。なかよし遠足とは、縦割り活動「なかよしチーム」に分かれて実施する遠足です。この日は、チームごとにバスの座席を決めたり、しおりやチームの目印となるリボンに名前を書いたりしました。高学年の子どもたちが低学年の子を手伝ったりアドバイスをしたりして、和やかに過ごすことができました。運動会で培ったチームの絆で、来週のなかよし遠足も大成功となることを願っています。</p>
061016	<p>図書館の様態替えをしました</p> 	<p>図書館に寝そべて本を読むことができるコーナーができました。本校は図書館が1つしかなく、低学年の子どもたちも大きな机や椅子で本を読まなくてはなりませんでした。そこで、図書委員会の子どもの発案で、床にウレタンマットを敷いて寝そべることができるように様態替えをすることにしました。様態替えでは、図書委員会の子供たちは進んでマットを敷き、できあがったら真っ先に寝そべて本を読んでいます。全学年の子どもたちがリラックスして利用できる図書館になりました。</p>
061017	<p>朝露が光っています</p> 	<p>朝晩が涼しくなってきました。子どもたちの登校後、足下を見てみると朝露がキラキラと光っていました。日中はまだまだ暑いのですが、ずいぶんと過ごしやすくなってきました。休み時間には、子どもたちの元気に遊ぶ姿が見られそうです。</p>
061017	<p>池の稲穂が色付いてきました</p>	<p>5年生が育てている池のイネが色付いてきました。今年は猛暑の影響で発育が遅れたりカメムシやウンカなどの</p>

		<p>害虫に食べられたりしましたが、なんとかお米ができました。来週収穫予定です。</p>
<p>061021</p>	<p>5年生が米を収穫しました</p> 	<p>今週の晴れの日、5年生が米を収穫しました。たった1房のわずかなイネが、本校の池ですくすくと育ち、およそ20～30房くらいに増えました。今回収穫した米は、教室の窓際に吊るして干してあります。子どもたちは、最近の温暖化を利用して二期作を目指しています。草丈を40センチほど残して収穫したので、現在、下から新しい穂が出てきています。これらが成長したら、また米が収穫できます。子どもも大人も興味津々です。</p>
<p>061022</p>	<p>なかよし遠足に行ってきました</p> 	<p>令和6年10月22日(火)に、なかよし遠足に行ってきました。なかよし遠足とは、縦割り活動「なかよしチーム」で班別分散活動をする遠足です。今年度は名古屋市科学館へ行きました。高学年の子どもたちが低学年の子どもたちをやさしくリードしながら、科学館の展示物を見学したり体験をしたりしました。午後からは科学館の隣にある白川公園で弁当を食べ、鬼ごっこやドッジビーなどをして遊びました。最後に科学館前に集合し、「今日は楽しかった人」と尋ねたら、ほぼ全員の子供たちが手を挙げていました。</p>
<p>061023</p>	<p>PTAによる朝の読み聞かせ</p> 	<p>令和6年10月23日(水)に、PTA成人委員会の皆さんによる朝の読み聞かせがありました。今回は高学年の教室で行ってもらいました。子どもたちは、少し長い物語も、最後までしっかりと聞いていました。</p>
<p>061024</p>	<p>2年生が地域の事業所を見学</p> 	<p>令和6年10月24日(木)に、2年生が生活科の授業で町探検に出かけました。今回は、地域の飲食店やガソリンスタンド、自動車整備店、動物病院、ケアハウスを班に分かれて見学しました。少人数での活動だったので、子どもたちは業務内容を間近で見たり気軽に質問したりすることができました。知らないことを見聞きして、目の色を輝かせていました。</p>
<p>061024</p>	<p>給食指導をしてもらっています</p>	<p>10月に何度か栄養教諭さんに来てもらい、学年ごとに栄養指導をもらっています。この日は、3年生に向けて「かんしゃして食べよう」というテーマで話をしてもらいました。</p>

		<p>子どもたちは、食べ物の命を自分の命のために「いただく」という話を、うなずきながら聞いていました。</p>
<p>061025</p>	<p>ウルドくんと挨拶をしました</p> 	<p>令和6年10月25日(金)の朝に、地域のバレーボールチームのマスコットキャラクター「ウルドくん」がやってきて、子どもたちと挨拶をしてくれました。</p> <p>生活・環境委員と児童会執行委員の子どもたちもウルドくんとともに挨拶運動をしました。</p> <p>子どもたちは、ウルドくんを見かけると、挨拶をしながらハイタッチをしたり、周りを取り囲んで話しかけたりしていました。</p>
<p>061028</p>	<p>第2回学校運営協議会を開催</p> 	<p>令和6年10月28日(月)に、第2回学校運営協議会を開催しました。</p> <p>この日は「危機管理」をテーマにし、はじめに環境整備や防災に関する施設・設備巡りをしました。</p> <p>その後、地域と学校がどのように連携して震災対応をすればよいかを話し合いました。</p>
<p>061029</p>	<p>朝、ラジオ体操をしました</p> 	<p>今日は、朝から雨が降り出しそうな天気です。</p> <p>元気いっぱいの子どもたちにとって、外で遊べないのはとても残念なことです。</p> <p>そんな日は、教室でラジオ体操などで体を動かして楽しんでいます。</p>
<p>061030</p>	<p>3年生が地域の事業所へ社会見学</p> 	<p>令和6年10月30日(水)に、3年生が地域の大型スーパーマーケットへ社会見学に出かけました。</p> <p>生鮮食品や日用品、ペットなど衣食住に関するあらゆる売り場を見せていただき、バックルームまで案内してもらえました。</p> <p>子どもたちは、興味のあるものがたくさん並んでおり終始興奮状態で、たくさん質問をすることができました。</p>
<p>061030</p>	<p>1年生が動物ふれあい教室</p> 	<p>令和6年10月30日(水)に、1年生が動物ふれあい教室を行いました。市内の獣医さんによる説明やクイズの後、実際に校内で飼育している2羽のウサギ「ミルク」と「ココア」の心音を聴診器で聴いたり体をなでたりしました。</p> <p>子どもたちは、「小さくてかわいい〜」「(自分の心音より)すごく速い！」などつつぶやき、小さな命がたくましく鼓動していることに感動し、命の大切さを実感している様子でした。</p>